



---

# communiqué

---

Date

Le 24 juin 1988

N<sup>o</sup> 129

Pour publication

## PAT CARNEY SIGNE L'ACCORD SUR LE TRANSPORT AÉRIEN ENTRE LE CANADA ET HONG KONG

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, et l'honorable Benoît Bouchard, ministre des Transports, ont annoncé aujourd'hui que l'honorable Pat Carney, présidente du Conseil du Trésor, a signé un nouvel accord sur le transport aérien entre le Canada et Hong Kong.

La cérémonie de signature a eu lieu aujourd'hui à Hong Kong. M<sup>me</sup> Carney avait pour vis-à-vis M<sup>me</sup> Anson Chan, secrétaire aux Services économiques, qui a signé l'accord au nom du gouvernement de Hong Kong sur autorisation du gouvernement du Royaume-Uni.

Il s'agit du huitième accord aérien négocié par le Canada avec des gouvernements de la région Asie-Pacifique en moins de deux ans; les sept autres intéressent la Thaïlande, Singapour, la Corée, l'Inde, le Pakistan, la Chine et l'Australie.

"Cet accord témoigne du resserrement des liens commerciaux et personnels entre le Canada et Hong Kong, a déclaré M<sup>me</sup> Carney. Je suis convaincue que les services aériens continueront de figurer de façon importante dans les relations que le Canada entretient avec Hong Kong et les pays du bassin du Pacifique".

Grâce à l'accord, la compagnie Canadien International pourra désormais exploiter des services vers l'Europe au-delà de Hong Kong, en sus des vols qu'elle assure actuellement à destination d'autres points en Asie. Cette compagnie, qui dessert Hong Kong depuis 1949, a prolongé ses vols jusqu'à Bangkok en 1987 et aura la possibilité de desservir Amsterdam via Hong Kong à compter d'avril 1989.

.../2

L'accord permettra par ailleurs à Air Canada d'assurer des services réguliers tout-cargo à destination de Hong Kong.

Outre une intensification de ses vols actuels sur Vancouver, la compagnie aérienne de Hong Kong, Cathay Pacific, se voit accorder la desserte de Toronto ainsi que la possibilité de desservir un troisième point au Canada, à savoir Calgary, Edmonton ou Montréal. Cathay devrait commencer à exploiter des services vers Toronto en 1989.

En sa qualité de ministre fédéral responsable du Comité consultatif sur l'Initiative Asie-Pacifique, M<sup>me</sup> Carney effectue en ce moment, en compagnie d'une délégation de hauts fonctionnaires et de gens d'affaires, une tournée en Asie avec escales à Tokyo, Shanghai, Beijing et Hong Kong. L'Initiative Asie-Pacifique est un programme conjoint du Canada et de la Colombie-Britannique destiné à forger de nouveaux liens avec les pays de la région Asie-Pacifique dans les domaines du commerce, des transports, du tourisme et de la culture.